

Crisis en España derrumba al euro frente al dólar (El Financiero 30/05/12)

Crisis en España derrumba al euro frente al dólar (El Financiero 30/05/12)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 30 de mayo de 2012 · Jornada bursátil positiva La crisis en España entró en una etapa más aguda, lo que mantuvo en niveles elevados la prima de riesgo de ese país. El diferencial en el rendimiento de los bonos españoles con los de Alemania cerró ayer en 509 puntos, pero alcanzaron durante la jornada un máximo de 515 puntos. Con la noticia de que Miguel Ángel Fernández Ordóñez, gobernador del Banco de España, dejará su puesto un mes antes de lo programado (junio en lugar de julio), el Ibex-35 se desmoronó 2.34 por ciento, mientras que el resto de los mercados mantuvieron las ganancias, afectado nuevamente por la banca. Las preocupaciones sobre la deuda española persistieron. Egan-Jones Ratings rebajó la calificación de España, de BB- a B, por tercera vez en un mes, debido a las crecientes preocupaciones tras la nacionalización efectiva durante la semana pasada de uno de sus bancos más grandes. El rescate de Bankia - cuyas acciones cedieron 16.2 por ciento-, por un importe superior a lo estimado, se han multiplicado las dudas sobre las posibles ayudas adicionales a otras entidades financieras, las cuales podría solventar con emisión de deuda. Santander y BBVA no lograron hacer frente a las presiones y cedieron otro 2.5 por ciento. Como también viene siendo habitual, el castigo a los medianos fue mayor, con depreciaciones que fueron desde 3.3 por ciento en las acciones del Popular a 4.3 por ciento de Sabadell. Los temores sobre España derrumbaron la cotización del euro frente al dólar a su menor nivel en casi dos años. Finalizó en 1.2523 dólares por unidad. Una vez concluida la jornada financiera en el viejo continente, sobresalió que dentro de un proyecto de Ley de la Unión Europea establecería que los países del bloque podrían estar obligados a rescatar a los bancos en problemas de otro socio, lo que podría no gustarle a algunos miembros como Alemania.